

Öhrchen

Möchte ausziehen

Eintrag erstellt am 08.11.2024



Rasse	EKH
Geschlecht	Weiblich
Kastriert	Ja
Geburtsdag	2022
Haltung	Freigänger

Das bin ich

Öhrchen hat ein verkrüppeltes Ohr, das ist aber ein rein optischer Makel und hat sonst nichts weiter zu bedeuten. Möglicherweise ist es ein Geburtsfehler oder sie war als Baby krank, so dass das Wachstum beeinträchtigt war. Jetzt ist sie jedenfalls gesund und munter und auch sonst eine total liebe unkomplizierte Katze. Sie kommt mit Artgenossen einigermaßen zurecht; nur, wenn eine andere Katze sie anfaucht, dann ist sie irritiert und zieht sich zurück. Öhrchen ist aufgeweckt, neugierig und lässt sich sehr gerne streicheln. Zu gerne möchte sie nicht so lange im Tierheim sitzen bleiben, sondern in ein richtiges Zuhause umziehen, wo sie nach der Eingewöhnungszeit von ca. 3 Wochen auch Freigangmöglichkeit hat.